Monsieur Dupont

Monsieur Dupont fait éveil géographique. Il nous apprend les pays, les provinces, les chefs-lieux. Aux ateliers, il fait les maths.

Monsieur est très rigolo et très gentil. Et il a de belles chemises. Il porte des lunettes. Il est un très bon professeur.

Dans sa classe, il enseigne aux troisièmes et aux quatrièmes. Quand on est méchant, il nous gronde, quand on est gentil, il nous récompense.

Il nous prête des atlas pour nous aider à trouver les réponses. Mais quand il n'y a pas les réponses, il nous les donne. Les élèves de madame Dubois vont travailler avec lui le mardi après-midi, les élèves de madame Valérie y vont le jeudi et sa classe à lui y va aussi le mardi.

Camille et Margaux Du.



